
Репортаж с отчетно-выборного собрании 

МБОУ ООШ № 84 

20 марта 2019 года в нашей школе прошло отчетно-выборное собрание.  

На собрании присутствовала Артамонова Людмила Николаевна – 

председатель профсоюзной организации Центрального округа.  

Собрание начали с выборов председателя собрания и секретаря. 

Единогласно выбрали председателем – Горлатых Алѐну Анатольевну, 

заместителя председателя ППО, секретарем – Умрихину Надежду 

Викторовну, члена профкома школы. 

Алѐна Анатольевна с большой ответственностью подошла  к ведению 

собрания. Поэтому собрание проводилось в порядке проведения отчетно-

выборного собрания. 

Собрание было начато с просмотра видеофильма о работе 

Новосибирской областной общественной организации Профсоюза 

работников образования и науки Российской Федерации. 

 Члены профсоюзной организации нашей школы высоко оценили 

работу областной профсоюзной организации. 

 Далее собрание проходило согласно регламенту. За предложенную 

повестку дня проголосовали единогласно. 

 По первому вопросу слушали председателя ППО – Кирьянову Ольгу 

Гульматовну: 

«Девиз профсоюзов: «Наша сила в единстве», поэтому и наш 

профсоюзный комитет ставит перед собой задачу по сплочению коллектива, 

по увеличению членства в профсоюзе. Мы хотим, чтобы все работники: и 

технический персонал школы, и администрация, и учителя нашего 

учреждения были объединены не только профессиональной деятельностью, 

но и досугом, чтобы коллектив участвовал в жизни каждого сотрудника, 

помогал решать проблемы, радовался и огорчался вместе с ним. Только в 

таком дружном коллективе есть место новым творческим начинаниям, 

профессиональному росту, прогрессивным идеям. Только в таком 

коллективе, где профком и администрация школы заинтересованы в создании 

хороших условий труда для сотрудников, они будут чувствовать себя 

комфортно и уверенно. 

В первичной профсоюзной организации МБОУ ООШ № 84 состоят на 

учете     27  чел.  что составляет 84,38%. Имеется зарегистрированный 

Коллективный договор. Регулярно утверждаются Соглашения по ОТ.  

За истекший период проведено 5 профсоюзных собраний и 20 

заседаний профсоюзного комитета. Имеются все статистические отчеты. 



Профсоюзная организация представлена во всех создаваемых 

администрацией школы комиссиях в том числе: аттестационной, по 

тарификации, по стимулирующим надбавкам. Таким образом, 

поддерживается равновесие между коллективом и работодателем. 

Мнение профкома учитывалось при распределении учебной нагрузки, 

составление расписания, графика отпусков, при тарификации, в вопросах 

поощрения работников. 

         Официальными документами подтверждались процедуры 

распределения учебной нагрузки на предстоящий учебный год, утверждение 

графика отпусков. 

В отчетном периоде продолжалась работа по охране труда: решались 

вопросы по обеспечению защиты прав членов профсоюза на здоровый и 

безопасный труд, улучшения условий труда. В 2018 году прошли обучение 

по охране труда: директор школы – Медведева С.П. (40 часов), завхоз, 

уполномоченный по ОТ – Казаков И.А. (40 часов), председатель ППО – 

Кирьянова О.Г. (40 часов). 

Проводился периодический контроль за ведением документации по 

охране труда в учебных кабинетах, классными руководителями и другими 

педагогами.  

При активном участии первичной профсоюзной организации школы 

были проведены, обновлены и проверены: 

- документация по охране труда в каждом учебном кабинете; 

- инструкции в учебных кабинетах и книги регистрации инструктажей; 

- наличие огнетушителей и других пожарозащитных средств в учебных 

кабинетах, согласно плана эвакуации и требований пожарной и 

электробезопасности; 

- беседы с педагогическими работниками, учебно-вспомогательным и 

техническим персоналом; 

- классные журналы в части проведения инструктажей по ОТ и БЖД во 

время выполнения практической части программы (физика, химия, 

технология, информатика, биология, спортивный зал) и наличия листка 

здоровья учащихся; 

- наличие медицинских книжек с пройденным и действующим медосмотром 

работников школы. 

За отчетный период несчастных случаев и аварий не произошло, 

расследований профзаболеваний среди работников школы не проводилось. 

Традиционными стали поздравления с днем рождения и юбилеями. Для 

этого оформлен стенд в учительской комнате. Торжественно и коллективно 

отмечаются праздники: «Новый год», «День защитника Отечества», 



«Восьмое марта», «День учителя», праздники, посвященные окончанию 

учебного года «Птица счастья», на которых чествуют учителей. К 

праздникам составляются сценарии. Каждому педагогу предоставляется 

возможность проявить свои таланты (в пении, танцах, сценическом 

искусстве). Конец учебного года отмечается совместными выездами на 

природу. 

В 2017 году наша первичная профсоюзная организация приняла 

участие в окружном конкурсе на «Лучший профсоюзный уголок», в котором 

получили II место, в 2018 году приняли участие в окружном конкурсе 

«Лучший информационный материал» по итогам проведения Декады охраны 

труда, стали победителями в окружном  конкурсе профсоюзных страничек. 

Наш профком выражает огромную благодарность всем членам 

профсоюзной организации, принимающих активное участие в культурных 

мероприятиях школы. 

Финансовая деятельность первичной организации строилась по смете, 

принимаемой ежегодно на профсоюзном собрании в начале года. В отчетный 

период профсоюзные средства расходовались на организацию праздников, 

оказание материальной помощи, покупку новогодних подарков и сувениров 

для членов профсоюза.  

Проводится работа с ветеранами педагогического труда – 

приглашаются на праздники 8 марта, День Победы,  День учителя. 

Повышение педагогического мастерства учителей также находится под 

пристальным вниманием профсоюзного комитета школы, наши учителя 

принимают участие в районных конкурсах, посещают курсы повышения 

квалификации. 

Члены профсоюза школы регулярно посещают демонстрации и 

митинги. 

Председатель ППО – Кирьянова О.Г. прошла профессиональную 

переподготовку с 28.02.2017 по 26.01.2018 по программе «Менеджмент 

профсоюзной организации» (252ч.) 

Профсоюзный комитет продолжит работу по объединению усилий и 

координации действий профсоюзной организации по защите прав и 

интересов членов профсоюза,  проявлять настойчивость в защите прав 

членов профсоюза за здоровье и безопасные условия труда. 

Есть и отрицательные стороны деятельности профкома: работники 

школы не отдыхают в санаториях». 

Члены профсоюзной организации единогласно признали работу ППО 

удовлетворительной. 



Далее слово предоставили председателю контрольно-ревизионной 

комиссии – Глинской Марине Михайловне.  

Марина Михайловна рассказала о том, что контрольно-ревизионная 

комиссия (КРК) регулярно проверяет документы по учету членов 

Профсоюза, сверяет численность первичной профсоюзной организации и 

проверяет ведение делопроизводства в первичной профсоюзной организации. 

По результатам проверок установлено, что профкомом школы ведется 

делопроизводство по учету членов профсоюза, документация по 

организационно - массовой работе в профорганизации. Также КРК ведет 

контроль за расходованием средств профсоюзной организации школы. В 

протоколах заседаний профкома имеются записи о выделении денежных 

средств на проведение тематических вечеров, чествование членов профсоюза 

в связи с юбилейными датами, приобретение новогодних подарков для 

членов профсоюза, оказание материальной помощи.  

Члены профсоюзной организации школы единогласно решили 

утвердить доклад контрольно-ревизионной комиссии.  

Для подготовки проекта постановления собрания избрали 

редакционную комиссию в составе двух человек: Зимину Ирину Леонидовну, 

заместителя директора по учебно-воспитательной работе, и Ильину Надежду 

Анатольевну, экономиста школы. 

Пока готовился проект постановления, члены профсоюзной 

организации  школы выступали в прениях. 

Выступил Махнев Александр Сергеевич, заместитель директора школы 

по учебно-воспитательной работе:  

«Всю свою работу профсоюзный комитет во главе с председателем 

Кирьяновой Ольгой Гульматовной строит на принципах социального 

партнерства и сотрудничества с администрацией школы, решая все вопросы 

путем конструктивного диалога в интересах работников. Поэтому я считаю, 

что работа нашего профсоюзного комитета заслуживает очень хорошей 

отметки». 

Члены профсоюза школы поддержали Махнева А.С. 

Зимина Ирина Леонидовна ознакомила с проектом постановления 

собрания: 

1. Работу  профсоюзного комитета за отчѐтный период признать 

удовлетворительной. 

2.   Утвердить отчет контрольно-ревизионной комиссии за период с 

14.03.2017г.. по 19.03.2019г. 

 3. Направить итоги работы первичной профсоюзной организации за 

отчетный период в окружной  комитет Профсоюза. 



 4. Считать первоочередными задачами для первичной профсоюзной 

организации: 

1) увеличение количества членов Профсоюза, для чего необходимо: 

- на заседании профсоюзного комитета провести индивидуальный 

анализ причин, по которым работники не состоят в Профсоюзе, и 

возможные способы привлечения их в Профсоюз; 

- председателю (члену профкома) провести личные беседы с 

работниками, не состоящими в Профсоюзе и приглашать их на заседание 

профкома. 

2) участие в управлении организацией, для чего необходимо: 

- председателю первичной профсоюзной организации и уполномоченному 

по охране труда принимать участие в работе всех комиссий и рабочих 

групп, создаваемых в образовательной организации; 

- оперативно реагировать на любые вопросы, касающиеся заработной 

платы, режима работы, распределения нагрузки и пр. работников – членов 

Профсоюза и обеспечивать своевременное оказание им помощи через 

профсоюзный комитет или городской (районный) комитет Профсоюза. 

3) согласование локальных нормативных актов организации, 

касающихся трудовых прав работников, в том числе: 

- рассмотрение на заседаниях профсоюзного комитета вопросов, 

касающихся социально-трудовых прав работников, предложений в 

локальные нормативные акты образовательной организации. 

4) организация контроля выполнения коллективного договора и 

соглашения по охране труда, для чего необходимо: 

- раз в полугодие рассматривать на профсоюзном комитете 

информацию о выполнении коллективного договора и соглашения по охране 

труда за соответствующий период и направлять ее администрации 

образовательного учреждения; 

- по мере возникновения рассматривать на профсоюзном комитете 

предложения по совершенствованию содержания коллективного договора и 

соглашения по охране труда и направлять их в комиссию по заключению 

коллективного договора и комиссию по охране труда. 

5) организация информационной работы, для чего необходимо: 

- вести страницу первичной профсоюзной организации на сайте 

образовательной организации; 

- регулярно информировать работников обо всех изменениях в 

законодательстве, работе выборных профсоюзных органов 

(информационные выступления, личные беседы, консультации); 



6) Организация оздоровления работников и членов их семей, для чего 

необходимо: 

- своевременно собирать заявки работников на получение путевки в 

санаторий-профилакторий; 

- проводить дни здоровья и спорта  для членов Профсоюза и их семей. 

7) организация досуга членов Профсоюза, для чего необходимо: 

- своевременно информировать членов Профсоюза о культурно-

массовых и спортивных мероприятиях, организуемых городским (районным) 

комитетом; 

- поддерживать и формировать новые традиции коллектива, 

способствующие его сплочению. 

8) поручить новому составу профсоюзного комитета разработать план 

мероприятий по выполнению критических замечаний и предложений, 

высказанных на собрании в адрес профсоюзного комитета. 

9) передать критические замечания и предложения, высказанные на 

собрании в адрес вышестоящих профсоюзных органов в городской 

(районный) комитет Профсоюза. 

10) контроль выполнения постановления возложить на председателя 

первичной профсоюзной организации.  

Члены профсоюза школы единогласно решили проект постановления 

принять за основу. 

Далее по регламенту проходили выборы председателя первичной 

профсоюзной организации МБОУ ООШ № 84. 

Было принято решение провести открытое голосование. Члены 

профсоюза школы единогласно избрали председателем ППО Кирьянову 

Ольгу Гульматовну. 

 Также единогласно  на собрании избран уполномоченным по охране 

труда Казаков Игорь Александрович. 

 В состав профкома школы избраны: 

1. Горлатых Алѐна Анатольевна – главный бухгалтер. 

2. Казаков Игорь Александрович – завхоз. 

3. Умрихина Надежда Викторовна – учитель начальных классов. 

4. Феклистова Мария Николаевна – учитель информатики. 

В состав контрольно-ревизионной комиссии избраны: 

1. Белоусова Любовь Ивановна – учитель физической культуры. 

2. Гаврикова Ирина Сергеевна – учитель биологии. 

3. Глинская Марина Михайловна – учитель физики. 

На этом повестка дня была исчерпана. Председатель собрания, Горлатых 

Алѐна Анатольевна, поблагодарила всех собравшихся за работу и внимание. 



Артамонова Людмила Николаевна – председатель профсоюзной 

организации Центрального округа поблагодарила всех, кто принимал участие 

в отчетно-выборном собрании. Особо отметила работу председателя 

собрания Горлатых Алѐны Анатольевны за грамотный подход к проведению 

собрания, чѐткость и отработанность действий. 

Далее Людмила Николаевна вручила Грамоту директору МБОУ ООШ 

№84 – за многолетнее плодотворное социальное партнѐрство, за создание 

комфортных условий для работников учреждения за огромный вклад в дело 

по воспитанию молодых педагогических кадров, за грамотное и чуткое 

руководство коллективом. 

Также Людмила Николаевна вручила Грамоту председателю ППО 

Кирьяновой Ольге Гульматовне за активную работу в профессиональном 

союзе образования, личный вклад в развитие профсоюзного движения. 

              Наше собрание проходило в дружеской атмосфере. Все остались 

довольны ходом собрания и его четкой организацией. 

Председатель ППО МБОУ ООШ № 84,  

Кирьянова Ольга Гульматовна. 

 

 





 

 


